

Es alarmante que Leiros³⁶ no ha contestado la carta de LT, es alarmante que hasta hoy en día no hay contestación al cable que les mandó a su congreso, es alarmante que ya casi un mes después del primero no han contestado, sea por simple cortesía, el cable del primero de mayo. Si hay algo detrás de esto, tú deberías saber esto y me deberías haber escrito para saber a qué atenerme.

Yo creo que sí hay resistencia de que la iniciativa salga de Lombardo, hay que sugerirles que hagan ellos algún paso concreto y que seguramente las demás organizaciones incluyendo a la de LT se plegarán a tal iniciativa. De todos modos vamos a actuar para salir de esta situación gelatinosa, de la indecisión y del estancamiento.

Quizás yo exagero la significación del pacto de Chile, pero esto es algo que se puede aprovechar y hay que insistir en que el Pacto no fue una simple cosa de etiqueta. Quizás por falta de informaciones, pero se me crea la impresión de que después de Chile, no se ha vuelto a tener contacto con las partes pactantes. Si no se quiere hacer parecer que la CSLA está empujando, se puede bien aprovechar a Naula de Ecuador que él interroga a las partes pactantes para que se declaren prestos de seguir actuando a favor de la Unidad. ¿Por qué tú no puedes escribir una carta a Naula, contándole sobre la iniciativa de LT y pidiéndole que él se dirija a las demás organizaciones con la petición que se definen?

Además de este paso, se debe, a mi ver, concentrar enteramente, por mil caminos, para influenciar [a] la gente de la CGT Argentina para que haga algo. Repito que teniendo México y Argentina, podemos empujar con un ritmo muy acelerado las labores ulteriores. No se trata que estén de

³⁶ Francisco Pérez Leiros, dirigente sindical argentino, y fundador de la Confederación de Trabajadores de América Latina en 1938.

